Hirtzfelden

Les champignons de la région s'exposent

Christian WERTHE - 02 avr. 2023



Bernard Diss assure la présidence de l'Association mycologique du Haut-Rhin. Il est aussi le trésorier de la Fédération mycologique de l'Est. Photo L'Alsace /C.W.

Les mycologues affiliés à la Fédération mycologique de l'Est, qui compte dixsept associations, ont organisé ce dimanche 2 avril une importante exposition de champignons dans les locaux de la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden.

Plus d'une centaine d'espèces de champignons ont été présentées au public venu en nombre. Bernard Diss, le président des mycologues du Haut-Rhin et Jean-Luc Muller, son vice-président, étaient présents pour accueillir des mycologues du Doubs, du Territoire de Belfort et le public de la région.

La société de mycologie du Haut-Rhin, forte de 120 membres, a son siège à l'Espace 110 à Illzach. Elle organise deux expositions, l'une au printemps et l'autre en automne. En complément de cette animation, Marc Joly l'un des déterminateurs et biologiste, a proposé une intervention sur les lichens que l'on trouve dans la région. Bernard Diss a précisé que son association propose une sortie en forêt par mois en début d'année, puis une par semaine de septembre à novembre.

Parmi les spécimens exposés, une impressionnante Morchella vulgaris grassipe originaire du Doubs, des Helvella Monachella, un celluleriella warnière très rare, mais que l'on retrouve le long du Rhin, une série de lichens et d'autres champignons rares, comestibles ou non. « L'intérêt d'une telle exposition est d'arriver à mieux mémoriser les espèces et à partager ses connaissances avec le public », a précisé Bernard Diss.